



(発行所)

大阪府立生野聴覚支援学校
〒544-0034
大阪市生野区桃谷1-2-1
TEL 06-6717-3366
FAX 06-6717-5865

新年あけましておめでとびついでます

校長 田口 登志子

冬休みが終わり、今日から3学期が始まります。年末年始はご家族で過ごされて、新年への思いを新たにされたことかと思えます。子どもたちの元気な笑顔が校内にあふれ、今年もよいスタートが切れたと大変嬉しく思います。

昨年は元日に能登半島地震、8月には南海トラフ臨時情報を受け、災害への思いを新たにしました。校内では1月27日に防災避難訓練があります。毎回訓練の後に気づきを共有し、よりよい対応をめざしていきます。安全安心な学校生活がおくれるよう、これからもしっかりと行動していきます。

3学期は一年のまとめの時期でもあります。1学期2学期に取り組んだ学習が定着し、次の学年への土台となります。私たち教職員一同は、子どもたちそれぞれの成長を「家庭と共に喜び、共に支え、健やかで実り多い一年にしたい」と考えています。本年もどうぞよろしく願っています。

幼稚園部 発表会

12月7日(土)に幼稚園発表会が行われました。たぐさんのご家族に見守られながら、それぞれの学年が元気いっぱい演技を見せられました。参観いただきありがとうございます。

劇『きんこんかえるののどじまん』

3年生

幼稚園最後の発表会となった3年生は、司会と歌、そして劇の3つを頑張りました。司会は、赤い蝶ネクタイをつけてスタンドマイクにむかって進行しました。大役に緊張しながらも、最高学年だからこそ任せられた進行のお仕事に責任感をもって取り組むことができました。3年生の歌では、「虹のむこうに」と「手のひらを太陽に」の2曲を歌いました。音楽に合わせて元気に手話やお遊戯で発表しました。劇「きんこんか

劇『むしたちのえんじょいっくせんぐ』

2年生

2年生の劇は、「むしたちのえんじょいっくせんぐ」にチャレンジしました。登場する虫たちは、2年生が実際に育てたり、捕まえてきた虫たちです。お腹を空かせたトカゲが、カレールーを持ってやってきました。「カレールーを作ろう」と仲間たちを誘い、トカゲは人参、カマキリは玉ねぎ、蜘蛛はじやがいも、蝶はお肉を調達しに出かけます。もう一度集まった虫たちは、食材を披露し、大きなお鍋に野菜とお肉、カレールーを入れて、楽しくカレー作り。「カレー体操」を踊りました。お腹いっぱいになった虫たちは、大きな声で元気いっぱい「カレールのうた」を歌いました。今年

は劇の他に、司会にも挑戦しました。憧れの3年生が司会をする姿を見てからというもの「司会もやってみたい!」とやる気満々だった

劇『ピンポン』

1年生

2年生。ドキドキしながらも、一生懸命取り組むことができました。劇が大好きな2年生。練習から本番まで、ニコニコ笑顔で楽しみながら取り組むことができました。

今年「てぶくろ」の劇に挑戦しました。さる、かえる、うさぎの3つの役に分かれました。まずは、それぞれの動物が登場し、「まっぼっくり」「かえるのうた」「パンダ・うさぎ・コアラ」を歌いました。「だーれ?」「うさぎです。」「いれて。」「いいよ。」「とやりとりをし、動物たちはあつたかくいてぶくろの中に入っていました。最後にこわーい犬がやってきましたが、てぶくろの中に隠れて見つかることなく、ひと安心。フィナーレでは、毎日の朝の会で歌っている「きょうも元気」を元気いっぱい歌いました。
1年生の子どもたちは、毎日の保育を通して、動物の表現遊び、歌やおゆうぎ、劇遊びが大好きになりました。発表会に向けて練習を積み重ねることで、劇の流れを理解し、楽しんで取り組めるようになりました。
当日はたくさんのお客さんに、ドキドキする様子も見られましたが、劇が終わってからの皆さんの拍手がとっても嬉しそうでした。練習から本番まで本当によく頑張りました!